

CAMPAÑA SOCIO SANITARIA: DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER: 4 de febrero

El 4 de febrero se celebra el Día Internacional del Cáncer.

Un año más Fundación Hefame apoya este día, en concreto, queriendo dar a conocer la existencia de la desigualdad frente al cáncer, que es necesario que se conozca, con el fin de apoyar en este aspecto la **Campaña llamada iguales?, iniciativa de la aecc**.

Un ejemplo de desigualdad en la lucha contra el cáncer es que, aproximadamente, casi la mitad de las familias que padecen cáncer, deben afrontar un coste de más de 10.000 euros a lo largo de la enfermedad, cantidad inasumible para 10 millones de personas que se encuentran en el umbral de la pobreza.

Otro ejemplo, es que el lugar en el que se resida determina una mayor o menor desigualdad frente al cáncer de pulmón, ya que no todas las comunidades autónomas tienen las mismas regulaciones frente al humo del tabaco, generando un mayor riesgo de sufrir este tipo de cáncer dependiendo de dónde vivas.

Los siguientes detalles profundizan más sobre acciones en la lucha contra el cáncer
[#LaCompraDeTuVida](#), [#acuerdocontraelcancer](#), <https://acuerdocontraelcancer.com>

¿

